



Austeridad, fideicomisos y derechos laborales del Poder Judicial, temas del tercer foro de los diálogos nacionales

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- Con la pintura 'Leyes de Reforma' como fondo en el Salón Benito Juárez del Congreso del Estado de México, se realizó el tercer Foro de los Diálogos Nacionales para las reformas constitucionales al Poder Judicial. Austeridad, fideicomisos y derecho laboral de los trabajadores, fueron los temas. **Ignacio Mier**, coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, argumentó que esos fideicomisos son ilegales. "Esos catorce, trece están fuera de ley y vamos a debatir, porque tenemos que ajustarnos a lo que establece el 127 constitucional", señaló el diputado Mier Velazco. El próximo foro será el martes 9 de julio, en Chiapas.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5767?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5767&authkey=!ABgGUz1zTTfialU&ithint=video&e=CrhsKm>